

INSPIRATIONS : SACS, CABAS ET PANIERS

LE GRAND TÉTRAS

Nouvelle collaboration pour Le Grand Tétrás avec l'entreprise lyonnaise Ecocotte avec ce sac isotherme fabriqué en laine de mouton locale et bio. Celui-ci garde au frais les gourdes Le Grand Tétrás concaves et carrées. Ecocotte, fondé par Ninon Voutay, a notamment mis au point une couveuse culinaire en tissu et en laine qui exploite l'inertie thermique de ces matériaux. Prix public : 39 € (gourde incluse). New partnership for Le Grand Tétrás with the Lyon-based business Ecocotte, the outcome being this isothermal bag made of local organic sheep wool. The bag will keep cool the concave and square Le Grand Tétrás drinking water containers. Ecocotte was founded by Ninon Voutay and has, among other things, updated the non-electric fabric slow cooker made of fabric and wool that uses the materials' thermal inertia to cook food. Price to the public: €39, including the drinking container.



FIELDBAR

Le plein air, avec style ! Les élégantes glacières Fieldbar arrivent en France cette année. La Drinks Box est une glacière traditionnelle revisitée et présente des caractéristiques similaires : ergonomique, facile à transporter, sans oublier les performances thermiques. Elle peut ainsi contenir deux bouteilles de champagne ou trois bouteilles de vins, ou dix canettes de 33 cl. Six coloris disponibles. Garantie : cinq ans. Inspirée par le safari africain et fondée en 2020 par Lee Hartman et Corban Warrington, l'entreprise sud-africaine Fieldbar Co. fabrique ses produits dans son usine du Cap. Prix public : 199 €.

The joys of the open air – in style! The elegant Fieldbar cooler boxes are coming to France this year. The Drinks Box is a traditional cooler box that has been revisited, and certainly has traditional characteristics: ergonomic, easy to carry around, and



of course with good thermal performance. The box will hold two bottles of champagne, three bottles of wine, or ten 33cl cans. Available in six colours. Guaranteed for five years. Inspired by the African safari and founded in 2020 by Lee Hartman and Corban Warrington, the South African business Fieldbar Co. makes the products at its factory in Cape Town. Price to the public: €199.

BONCŒURS

Boncœurs joue la carte du noir et blanc pour cette saison avec des motifs inspirés des block prints indiens. Le Sac Cœur Généreux en coton (60 x 40 cm ; anse 45 cm) se décline ainsi dans les collections Épine, Ginko et Rameau. Prix public : 49 €.

Boncœurs is going black and white this season with motifs inspired by Indian block prints. The Cœur Généreux bag in cotton (60 x 40 cm; 45 cm handle) is available in the collections Épine, Ginko and Rameau. Price to the public: €49.



INSPIRATIONS: BAGS, TROLLEYS AND BASKETS



HOPTIMIST

Avis aux fans de Bimble et Bumble ! La marque Hoptimist (F&H Group) lance deux tote-bags (bleu ou multicolore, 100 % coton) à leur effigie. Dimensions : 36 x 41 x 10 cm. Disponibilité : mi-août 2024. Prix public : 6,70 € l'unité.

Hot tip to fans of Bimble and Bumble: the Hoptimist brand (F&H Group) is launching two tote bags (100% cotton, blue or multicolour) featuring the Hoptimist. Dimensions: 36 x 41 x 10 cm. Available from mid-August 2024. Price to the public: €6.70 per unit.

ZONE DENMARK

Les objets du quotidien à portée de main avec les paniers Inu, déclinés en différentes dimensions et couleurs pour un usage multiple quelle que soit la pièce de la maison. A chaque utilisateur de trouver le sien ! Paniers en acier peint par poudrage. Trois coloris disponibles : taupe, noir, gris clair. Prix publics : de 54,95 € (ø 38 x H 18 cm) à 79,95 € (ø 40,6 x H 41,1 cm).

Everyday objects are now within reach thanks to Inu baskets, available in a range of dimensions and colours for varied usage whatever room they are in – it's down to each individual to find their own use! Steel powder-painted baskets, three colours available: taupe, black, light grey. Prices to the public: from €54.95 (ø 38 x H 18 cm) to €79.95 (ø 40.6 x H 41.1 cm).



MIX COLLECTION
LIMITED EDITION

UNUS SHOPPER® MIX

Tous les motifs disponibles sous :

MADE IN GERMANY

Christa u. Günter Andersen Weg 1 · D-24986 Satrup · Allemagne
www.andersen-shopper.de · mail@andersen-shopper.de
Philippe Wenlock Directeur des Ventes, France · contact@andersen.fr



PEBBLY

La marque a développé une multitude de produits destinés à adopter le réflexe zéro déchet. Elle propose pour cela des corbeilles de conservation dotées de sac en coton amovible pratique pour les courses en vrac. Prix publics à partir de 9,50 €. Le sac à bouteilles en coton bio se révèle quant à lui l'allié de la consigne : il peut transporter jusqu'à trois bouteilles à la main ou en les accrochant à l'intérieur d'autres sacs de courses grâce à un système solide de pression. Prix public : 12,90 €. Le set de trois sacs à vrac (20 x 25 cm) en coton biologique, certifié GOTS, facilite les achats en vrac. Prix public : 10,90 €.

The brand has developed a multitude of products designed to respond to zero-waste considerations - including storage baskets with a handy removable cotton bag for loose-load groceries. Price to the public from €9.50. The organic cotton bottle carrying bag is also a great shopping companion: it can be used to carry up to three bottles in the hand, or can be hooked onto the inside of other shopping bags using a solid pressure system. Prices to the public: €12.90. Set of three loose-load bags (20 x 25 cm) made of organic cotton, GOTS certified, makes it easier to buy loose groceries. Price to the public: €10.90.

ANDERSEN

La manufacture allemande fondée en 1958 joue la carte de l'exclusivité et des motifs les plus variés les uns que les autres avec la collection Mix : une série limitée, régulièrement enrichie avec de nouveaux décors (deux par mois !) dont les sacs au volume généreux de 46 litres s'adaptent aux châssis Scala et Unus, tous les deux conçus pour s'accrocher si besoin à un vélo. Une formule qui combine fonctionnalité et style, selon les goûts de chacun. Garantie : trois ans. Andersen renouvelle ainsi sa promesse au consommateur : celle de shoppers qui sont davantage que des sacs à provisions, mais bien des compagnons polyvalents du quotidien qui s'adaptent aux besoins – et désormais aux goûts – les plus divers. Prix public : 99,95 € avec châssis Scala, 159,95 € avec châssis Unus.

The German manufacturer founded in 1958 is making much of its exclusivity and highly varied and striking motifs via the Mix collection – a limited series that is regularly enriched with new decorations (two a month!) whose bag volume is a generous 46 litres. They are suitable for use with the Scala and Unus chassis, both



designed to go on the back of a bike. The formula combines style with functionality, and there's something for everyone. The warranty is for three years. Andersen renews its promise to the consumer: a shopping bag that is good for more than carrying groceries, as well as being a versatile everyday companion that can be adapted to any need, and indeed to any taste. Price to the public: €99.95 with Scala chassis, €159.95 with Unus chassis.

CASAVIDA

L'irremplaçable Cabas Carreaux est un maxi-cabas en coton biologique doté de compartiments à bouteilles, d'une trousse zippée clipsable et d'une bande porte-clés également clipsable. Multi-usage, il sert aussi bien à faire les courses, transporter un pique-nique ou aller à la plage. Nouveauté : les récents modèles présentent 2 doubles anses pour le porter à l'épaule ou à la main. Casavida propose en complément plusieurs accessoires : un sac à baguette, un compartiment isotherme en jute, des sacs de vrac ou encore des filets à fruits et à légumes. Prix public : 95 €.

The irreplaceable Cabas Carreaux is a maxi-shopping bag made of organic cotton with compartments for bottles, a clip-on zipped purse section, and a clip-on key holder. It's a versatile item that is great for shopping, carrying picnics around, and going to the beach. New to the market are the bags with 2 double handles that can be used to carry the bag over the shoulder or in the hand. Casavida also offers several accessories including a baguette bag, an isothermal jute compartment, loose-load bags, and string bags for fruit and veg. Price to the public: €95.



© Margot Michon

LE RENDEZ-VOUS INTERNATIONAL
DES PROFESSIONNELS DE LA DÉCORATION,
DU DESIGN ET DE L'ART DE VIVRE

MAISON &OBJET PARIS

MAISON&OBJET
30
30TH ANNIVERSARY

PARIS NORD
VILLEPINTE

05-09 SEPT 2024

#MAISON
ETOBJET

All the spirit of Maison&Objet in Paris with

PARIS
DESIGN WEEK



REISENTHEL

A découvrir dans la collection automne-hiver de la marque allemande, le shopping trolley Take it easy, léger et spacieux pour les courses de la semaine. Résistant jusqu'à 20 kg, il est doté d'un rack stable et pliant pour un encombrement minimal, et de grandes roues détachables. Le chariot comporte en outre des clips de fixation et un fond fixe pour une stabilité accrue. Trois compartiments : un principal (spacieux), un avec fermeture zippée à l'extérieur, un autre zippé dans le couvercle. Hauteur maximale de la poignée : 100 cm. Matière principale : 100 % polyester recyclé déperlant. Rack en aluminium, acier, polypropylène et EVA (roues). Prix public : 79,95 €.

One to explore in the autumn-winter collection of the German brand is the Take it easy shopping trolley: lightweight and spacious, ideal for the weekly shop. The trolley will hold up to 20kg and features a stable foldaway rack to reduce clutter, as well as large detachable wheels. The trolley also has clips to secure it, and a fixed base for better stability. There are three compartments: a main one that is spacious, one outside one with a zipper, and another zipped compartment in the cover. Maximum height from handle: 100 cm. Main material: 100 % recycled water-resistant polyester. Rack made of aluminium, steel, polypropylene and EVA (wheels).

Price to the public: €79.95.

CILIO

Le nouveau panier pique-nique en osier tressé Ponza, équipé pour quatre personnes, est surtout doté d'un couvercle en bambou ingénieux qui se transforme en table. Celui-ci dispose en effet de pieds pliables intégrés et de découpes aux quatre coins, sur lesquels placer les gobelets. Les quatre assiettes et gobelets sont maintenus en place par des sangles robustes. Les couteaux, les fourchettes et les cuillères prennent quant à eux place dans une pochette dédiée. L'ensemble est complété par une couverture (48 x 46 cm) de pique-nique assortie. Bandoulière réglable. Prix public : 149 €.



The new Ponza picnic basket in plaited wicker is suitable for four people, and features an ingenious bamboo cover that also serves as a table. It has integrated foldaway legs and cut-outs on each corner for tumblers. The four plates and tumblers are kept in place by robust straps while the knives, forks and spoons are stored in a dedicated pocket. The whole piece is completed by a picnic blanket (48 x 46 cm) that comes with the basket. Adjustable strap. Price to the public: €149.

AVEVA

La marque spécialiste des objets déco responsables en laine et colorés, propose une gamme de paniers en feutrine conçus pour la décoration et le rangement. Leur design apporte une touche graphique dans la maison. Leur grande capacité de rangement permet d'organiser l'espace efficacement. Dimensions : Ø 40 cm, H 35 ou 25 cm. Distribution France : Bjorka-design. Prix public : 85 €.

The brand that specialises in responsible colourful and wool decoration items is offering a range of felt baskets designed for storage and decoration. The design brings a graphic touch to the home. The good storage capacity is great for efficient space organisation. Dimensions: Ø 40 cm, H 35 or 25 cm. Distribution in France : Bjorka-design. Price to the public: €85.

